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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE MAFRA (SC) -1

CMAS. Ao primeiro de junho de 2022 foi realizada a Reunião nº 315 Plenária2

Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Mafra – CMAS,3

Gestão 2019-2021. A Reunião Plenária contou com a presença dos(as)4

CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES5

DAS ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular Sandra Helena Turnes e6

Suplente Andreia Gaudêncio Rauen Nardo – Secretaria Municipal de7

Assistência Social e Habitação; Titular Alci Terezinha Leite – Secretaria8

Municipal de Saúde; Suplente Fabiana Silveira – Secretaria Municipal de9

Administração; Alesssandra Boege - Titular da Secretaria Municipal de10

Governo, Desenvolvimento Econômico, Turismo e Cidadania.11

CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES12

DAS ORGANIZAÇÕES NÃO GOVERNAMENTAIS: Titular Edson Eckel –13

Associação Terapêutica Novo Amanhecer; Titular Mariza Decol Weck Mattoso14

– Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais; Titular Odila Maria Eckel15

Bonfim – Associação das Senhoras de Caridade; Titular Cleonice da Silva e16

Souza – Associação Mafrense de Deficientes Visuais; Titular Patrícia Assis17

Bastos – Hospital São Vicente de Paulo. Outros Participantes: Ana Carolina18

Rosa Pires – CREAS; e Secretária do fórum dos Conselhos Araci T. Makohin19

- SMASH. Após levantamento e confirmação do Quorum Regimental o20

Presidente Edson Eckel iniciou a presente Reunião. CONVOCAÇÃO21

REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 01 de junho de 2022: Por meio do22

Ofício nº 12/CMAS/2022 o Presidente do Conselho, no uso de suas atribuições23

regimentais, convoca os Conselheiros para a REUNIÃO PLENÁRIA24

ORDINÁRIA de 01/06/2022, quarta-feira, com início às 09h00min, no CREAS,25

para deliberar a seguinte ORDEM DO DIA: Aprovação da ata da reunião26

anterior; Leitura das correspondências recebidas e expedidas; ASSUNTOS27

DELIBERATIVOS: sem agenda. Assuntos informativos: apresentação dos28

atendimentos da CANOA nos primeiros 5 meses de credenciamento.29

Aprovação da ata da reunião anterior: Aprovada a ATA de números 31430

que foi enviada aos conselheiros com antecedência e não há alterações31

necessárias sendo aprovadas na íntegra. Documentos recebidos: 1. Convite32

do NUMEP - Núcleo Municipal de Educação Permanente do SUAS de Mafra-33



2

convidando aos Conselheiros e o CMAS para o primeiro encontro dos34

trabalhadors do SUAS de Mafra. O convite seguiu assinado pela presidente do35

NUMEP Assisitente Social Andréia Nardo Gaudêncio Rauen e pela Secretária36

Municipal de Assistência Social Danielle Kondlatsch, encontro a ser realizado37

em 24 de maio de 2022, das 8h às 12h e 13:30 às 17h, no CCI. Ofício nº38

7171/SME indicando Estella Maris Bergamini Machado como suplente em39

substituição a Karla Cristina Pinto Wojciechovki neste Conselho e Ofício nº40

129/SMA, indicando a suplente Fabiana Silveira em substituição a Silmara41

Tomelin. Assuntos deliberativos: sem agenda. Informativos gerais: O42

conselheiro Edson Eckel apresentou os números de atendimentos da CANOA ,43

no período de janeiro a maio de 2022, conforme segue: janeiro 277 diárias,44

com média/dia de 8,9 pessoas, sendo 33 pessoas masculino; fevereiro 26345

diárias, com média de 8,7 pessoas, sendo 29 masculinos e um feminino;46

março 289 diárias, com média/dia 9,3 pessoas, sendo 38 masculinos e quatro47

femininos; abril 352 diárias, com média/dia de 11,7 pessoas, sendo 2748

masculinos e 02 femininos; e maio 376 diárias, com 12,1 média/dia, 4449

pessoas sendo 5 mulheres. Um dos presentes perguntou se o município de50

Mafra realiza alguma ação com pessoas em situação de rua. O conselheiro e51

presidente da CANOA esclareceu o trabalho de credenciamento para 18 vagas52

para PSR, os protocolos e discorreu sobre dificuldades inerentes aos53

abrigamentos/acolhimentos. A assistente social e Conselheira Andréia Nardo54

Gaudêncio Rauen relatou sobre a escala de abordagem noturna onde se55

entregam cobertores para os indivíduos que não aceitam o abrigamento. Foi56

esclarecido que neste ano já ocorreu a primeira semana de busca e57

abordagem devido ao frio e que somente um indivíduo aceitou acolhimento.58

Para todos os demais, foi deixado um cobertor.O Conselheiro Edson relatou59

sobre as causas da situação de rua indicando doenças mentais, dependência60

química e conflitos familiares e/ou sociais. Por isso, também a dificuldade da61

aceitação das normas internas da CANOA. Informou ainda que todas as62

quartas-feiras é realizada uma capacitação interna de qualificação da equipe.63

O Conselheiro registrou ainda, a caminhada positiva do município de Mafra que64

há anos vem aprimorando a política de atendimento deste público, que iniciou65

com vagas de emergência em entidade e hoje tem 18 vagas credenciadas na66

Casa de Apoio Novo Amanhecer. A próxima reunião ordinária ficou agendada67
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conforme calendário, nas instalações da CANOA, para que os demais68

conselheiros a conheçam. Em Palavra aberta: a Conselheira representante da69

Associação das Senhoras de Caridade São Vicente de Paulo convidou aos70

presentes para a compra de sonhos que será realizada no dia 08 de julho, com71

retirada na própria entidade e encomendas pelo telefone. Nada mais havendo a72

tratar, eu, Sandra Helena Turnes, nutricionista e conselheira do CMAS lavrei a73

presente ata.74


